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令和６年２月３日（土）兵庫県立豊岡総合高等学校で兵庫県高等学校総合学科発表会が行

われました。当日は、本校から３年次青木美凰さんが、医療・看護・福祉探究ゼミ代表とし

て参加しました。「医療の終末期患者における安楽死は認めるべきか」というテーマで発表

しました。下記は青木さんの感想です。 

 

まず、伝統のある発表会に学校の代表として出させていただいて、嬉しく思っています。

発表会を通して感じたことは、総合学科とはいっても学校それぞれの特色や工夫があり、

全てが新鮮に感じました。私の課題研究発表では、難しい内容にも関わらず、皆さんが集

中して真剣に聞いてくださいました。また、グループワークの時間では、学校関係なく楽

しく意見共有をすることができ、良い思い出になりました。今回のように、発表会や意見

共有などを通して、自分の課題研究をさらに突き進めていきたいと思います。今回は貴重

な機会をいただきまして、本当にありがとうございました。 

 

 

 


